



Universidad
Rey Juan Carlos

Centro de Estudios
de Iberoamérica

ceib



VIII ENCUENTRO LUSO-ESPAÑOL DE PROFESORES DE DERECHO INTERNACIONAL Y RELACIONES INTERNACIONALES

El VIII Encuentro Luso-Español de Profesores de Derecho Internacional y Relaciones Internacionales se organizará en Cáceres (España) por el Área de Derecho Internacional Público de la Facultad de Derecho de la Universidad de Extremadura, en colaboración con la Universidad Nova de Lisboa, los días 7 y 8 de junio de 2018 teniendo como tema general “*Las empresas en el Derecho internacional contemporáneo: Hacia una nueva configuración del orden internacional*”.

Se invita a todos los interesados a presentar comunicaciones para debate en este encuentro científico enmarcado en los siguientes temas:

-- El papel de la empresa en el orden internacional.

En este ámbito pueden debatirse, entre otros temas: Globalización y orden internacional. Empresas transnacionales y orden económico internacional. Objetivos de Desarrollo Sostenible y Empresas. Empresas y poderes económicos internacionales. Empresas y gobernanza mundial. Poderes económicos y formación de normas internacionales.

-- Responsabilidad y rendición de cuentas de las empresas en el Derecho Internacional.

En este ámbito pueden debatirse, entre otros temas: Responsabilidad social de la empresa y Objetivos de Desarrollo Sostenible. Administración pública y Responsabilidad social corporativa. Responsabilidad medioambiental de las empresas. La responsabilidad de las empresas por la violación de los Derechos Humanos. La reparación del daño provocado por las empresas. Sectores de responsabilidad sometidos a normas internacionales. Responsabilidad del Estado por actos de actores económicos privados.

-- Poderes empresariales y Derechos Humanos.

En el marco de estas materias pueden analizarse, entre otros temas: Normas e instrumentos internacionales de reconocimiento y protección aplicables a las empresas. El principio corporativo de respeto por los Derechos Humanos. Efectividad de la regulación y proyección normativa sobre la materia. Obligaciones de los Estados y respeto por las empresas de los Derechos Humanos. Práctica judicial.

Las propuestas de comunicaciones necesariamente habrán de estar redactadas en español o en portugués, y serán objeto de valoración y selección por parte del Comité Científico Luso-Español. Los proponentes de las comunicaciones serán informados de su aceptación, especificándose si la misma ha sido seleccionada para su defensa pública durante la celebración del Encuentro.

El plazo de presentación de las propuestas de comunicaciones concluirá el día 1 de mayo de 2018, debiéndose remitir las mismas a la siguiente dirección de correo electrónico. viiiencuentrolusoespanhol@gmail.com

Lisboa/Cáceres, a 30 de enero de 2018

Francisco Pereira Coutinho (Facultad de Derecho de la Universidad Nova de Lisboa)
Juan Manuel Rodríguez Barrigón (Facultad de Derecho de la Universidad de Extremadura)



Universidad
Rey Juan Carlos

Centro de Estudios
de Iberoamérica

ceib



VIII ENCONTRO LUSO-ESPANHOL DE PROFESSORES DE DIREITO INTERNACIONAL E RELAÇÕES INTERNACIONAIS

O VIII Encontro Luso-Espanhol de Professores de Direito Internacional e Relações Internacionais terá lugar em Cáceres (Espanha), na Faculdade de Direito da Universidade da Extremadura, em colaboração com a Faculdade de Direito da Universidade Nova de Lisboa, nos dias 7 e 8 de junho de 2018, com o tema “*As Empresas no direito internacional contemporâneo: por uma nova configuração da ordem internacional*”.

Convida-se todos os interessados a apresentar comunicações para debate neste encontro científico, no âmbito dos seguintes temas:

-- O papel da empresa na ordem internacional.

Neste âmbito podem debater-se, entre outros temas: globalização e ordem internacional. Empresas transnacionais e ordem económica internacional. Objetivos de desenvolvimento sustentável e empresas. Empresas e poderes económicos internacionais. Governança empresarial e global. Poderes económicos e formação de normas internacionais.

-- Responsabilidade e prestação de contas das empresas no direito internacional.

Neste âmbito podem debater-se, entre outros temas: responsabilidade social da empresa e objetivos de desenvolvimento sustentável. Administração pública e a responsabilidade social das empresas. Responsabilidade ambiental das empresas. A responsabilidade das empresas por violação dos direitos humanos. A reparação de danos causados pelas empresas. Setores de responsabilidade sujeitos a padrões internacionais. Responsabilidade do Estado por atos de atores económicos privados.

-- Poderes empresariais e direitos humanos.

No âmbito destas matérias podem analisar-se, entre outros temas: normas internacionais e instrumentos de reconhecimento e proteção aplicáveis às empresas. O princípio corporativo do respeito pelos direitos humanos. Eficácia da regulação e projeção normativa sobre a matéria. Obrigações dos Estados e respeito dos direitos humanos por parte das empresas. Prática judicial.

As propostas de comunicações devem ser escritas em espanhol ou em português e serão sujeitas a avaliação e seleção pelo Comité Científico Luso-Espanhol. Os proponentes das comunicações serão informados da sua aceitação, especificando-se se a mesma foi selecionada para defesa pública durante o encontro.

O prazo para a apresentação de propostas de comunicações termina no dia 1 de maio de 2018 e deve ser enviado para o seguinte endereço de e-mail: viiiencontrolusoespanhol@gmail.com

Lisboa/Cáceres, a 30 de janeiro de 2018
Juan Manuel Rodríguez Barrigón (Faculdade de Direito da Universidade da Extremadura)
Francisco Pereira Coutinho (Faculdade de Direito da Universidade Nova de Lisboa)